

Brasil, Cuba y Canadá optimistas en Copa Panamericana sub21 voleibol



Fort McMurray, Canadá, 16 may (RHC) Brasil, Cuba y el país anfitrión son favoritos para ganar dos boletos en disputa para el Campeonato Mundial de la categoría en la Copa Panamericana sub-21 de voleibol (m) que comienza hoy aquí.

Brasil, campeón defensor, y Chile lucharán por el cupo disponible para América del Sur mientras que Canadá, Cuba, Puerto Rico, Barbados y Guatemala competirán por la vacante del área de Norte, Centroamérica y el Caribe (Norceca).

El DT brasileño Nery Tambeiro aseveró que sus jugadores están bien, saludables y preparados para la competición, mientras el entrenador de Canadá, Gino Brousseau, dijo que su equipo tiene ahora más experiencia.

"El año pasado fue más el desarrollo de los jugadores, pero este año se trata del rendimiento. Estoy ansioso por ver a mis jugadores actuar en este torneo", afirmó Brousseau.

Para el técnico Nicolas Vives, de Cuba, su conjunto vino al torneo con una sola meta, clasificar para el Campeonato del Mundo sub-21. "Ese es nuestro único objetivo para el evento".

Cuba debutará hoy frente a Chile y el jueves enfrentará a Puerto Rico en el grupo A. En la zona B aparecen Brasil, que iniciará el evento ante Barbados, en tanto Canadá irá en el turno de la noche contra Guatemala.

Daniel Nejamkin, técnico de Chile, manifestó su felicidad de estar en la Copa Panamericana 2017. La base de nuestro equipo es joven y mayormente menor de 19 años, y estamos ansiosos por desarrollar y prepararnos para futuras competiciones, comentó.

Por su parte, el DT de Barbados, Alberto Caballero, señaló que su conjunto necesita subir a este nivel.

"Tenemos un buen resultado en la región del Caribe, pero tenemos que actuar a un nivel más alto para poder competir y obtener buenos resultados. Es importante que los jugadores logren la experiencia en este torneo", señaló.

Reider Lucas, director técnico de Guatemala, dijo que es una oportunidad real competir en este evento. Por lo general, jugamos contra los países centroamericanos por lo que estamos muy contentos de estar aquí aunque sepamos que el nivel de competencia será muy alto con equipos como Brasil, Canadá y Barbados, manifestó.

El técnico puertorriqueño, Ángel Meléndez, dijo que su equipo es muy joven; y técnicamente podría estar en el Campeonato del Mundo sub-19.

"Estamos bien enfocados y nos hemos entrenado muy duro desde enero para este evento y vamos a tratar muy duro de clasificar para el Campeonato del Mundo, en la República Checa, del 23 de junio al 2 de julio", expresó.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/129919-brasil-cuba-y-canada-optimistas-en-copa-panamericana-sub21-voleibol>



Radio Habana Cuba